
サッカーをするために韓国から上越高校に来た３名の生徒（イさん、チェさ

ん、ガンさん）がいます。３名に上越高校での生活をインタビューしました。イ

ンタビュアーは韓国語の話せる佐藤公康さん、韓国語を勉強中の始澤萌さん、英

語の話せる滝坂キースさんです。 

＜写真＞前列左から イゴンヒ・チェミンギュ・ガンミンソク 

後列左から 始澤萌・佐藤公康・滝坂キース 

佐藤：３人はいつからサッカーをしているの？ 

ガン：僕は小学校５年生からで、イとチェは小学校６年生の時に同じクラブチームに入ってきたよ。 

佐藤：韓国でも一緒にサッカーをやっていたんだね。じゃあ、日本に留学することは３人で決めたの？ 

チェ：中学校の先生の知り合いが日本でサッカーをしていたんだ。先生に、「日本はグラウンドなどサッカーの練 

習をする環境が良いよ」と勧めてもらったことがきっかけだよ。一人じゃ心細いけど、３人なら安心って 

のもあったしね。 

佐藤：実際日本に来てみてどうだった？ 

イ ：上越高校のサッカーグラウンドは人工芝で環境が 

良いし、先生と生徒の関係も良いと思ったよ。 

キース：将来の夢は何？ 

イ ：サッカー選手になりたいと思っている。韓国、日本 

に限らず、どこの国でも良いからプロのサッカー 

選手になりたい。そのためにも、英語や日本語といった語学の勉強も大切にしているんだ。 

始澤：留学をして何か大変なことはあった？ 

ガン：やっぱり、日本語が難しいと感じたよ。でも、わからなくて困っていると、クラスメイトが英語やジェス 

チャーで教えてくれるから、とても助かっているし、嬉しいよ。 

チェ：僕はやっぱり食べ物かな。日本の料理もおいしいけど、韓国の料理が無性に食べたくなる。 

始澤：韓国料理美味しいもんね。私は冷麺が好き！ タッカルビもトッポギも全部美味しいよね！！ 

キース：じゃあ、留学して良かったことはある？ 

イ ：文化が違うから、色々な発見があるよ。新しい場所で新しい経験をすることは、自分の刺激になるんだ。 

ガン：日本で驚いたことも沢山あるよ。まずお風呂、毎日入るからびっくりした。韓国ではシャワーで済ませる 

ことが多いからね。あとは、日本人は時間をきちっと守るし、道路はゴミが落ちてなくてきれいだし、い 

い国だなと思ったよ。 

佐藤：日本でしてみたいことはある？ 

ガン：ディズニーランドに行きたい！ 

チェ：京都に行きたい！ 

イ ：でも一番は、上越高校のサッカー部で 

    活躍したい！ そのためにも、一緒に 

頑張ろう！ 

                                 

昼休みに一緒にお弁当を食べながら日本語、韓国語、英語を交えて話をしました(^^)/ 

 

 

 

という選択 
国際交流特集号 
発行：上越高等学校 

「外国人の友達を作りたい」「英語がも

っとうまく話せるようになりたい」「将来

なりたい仕事に就くためには、英語力が必

要！」など、上越高校では色々な思いを抱

いて留学する生徒がいます。留学のスタイ

ルも、短期留学、長期留学、海外ボランテ

ィアなど、留学の目的によって様々です。

海外で過ごすことは、将来の自分の大きな

糧となるはずです。あなたも上越高校で海

外留学にチャレンジしませんか？ 

 〒943-0892 上越市寺町３－４－３４ TEL:025-523-2601 MAIL：joetu-hs@jorne.or.jp 

NAVI 上越高校 



１年生 普通コース 亀田 桃花 

カナダ留学 ７月２７日～８月１１日（１６日間）  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「留学は英語が得意な人がするもの」と思っている人が多いと思いますが、私

は「留学はやりたい人がするもの」だと思っています。英語が苦手な私でも、とて

も楽しい留学体験が出来ました。留学には英語が得意だとか、英語が話せると

か、特別なことはいりません。現地の先生や学生が支えてくれるから、大丈夫！ 

なんとかなるし、なんとでもなるので大丈夫です！ 

留学に挑戦する条件 

 カナダ留学中の一日を紹介します。 

まず、朝食にメイプルシロップたっぷりの焼き立てワッフルを食べます。その後、学校へ行

き、英語のレッスンを受けます。１０時におやつの時間があります。グミ、マフィン、

オレオ、ケーキ、フルーツがぎっしりタッパーに入っていて、ものすごい量のおやつをみ

んな当たり前に食べていてびっくりしました。おやつの後は、少し英語のレッスンをし

て、すぐに昼食です。全然お腹が空いていなくて大変でしたが、サンドイッチの袋にメッセ

ージが書いてあって嬉しかったです。昼食後は午後のオリエンテーションです。学校が

終わると、ホストマザーと一緒に夕飯の買い物をします。コストコに寄って、おやつの

ピザを食べてから、スーパーで買い物をしました。スーパーではクッキーやお肉など、試

食をたっぷり出してくれてそれらを食べながら買い物をするので、店を出る頃にはもう満

腹です。帰宅後、お腹が空かないうちに夕食になります。みんなで夕飯を食べて、話を

して、それが２時間ほど続きます。日本人は食後、すぐ自分の部屋に行くことが多いで

すが、カナダの人はずっとリビングにいました。子供の宿題もリビングで、家族全員で

相談しながらやっていました。そして、２２時頃には「お腹すいたね」と言って甘いア

イスを食べ始めます。「口の中が甘くなったね」と言って、次はフルーツの酸っぱいアイス

を食べます！ ２３時頃になると、就寝時間ということでベッドに入りますが、そこか

らホストファミリーと眠くなるまで話します。カナダの人は、食事とコミュニケーションを

大切にしているんだなと感じました！ 

 

食事の時間とコミュニケーションの時間が多いカナダ！ 

 留学中は現地の学校で英語のレッスンを受けました。最初のレッスンは

全く英語が聞き取れませんでした。先生だけでなく、現地の学生も一生懸命

私に説明をしてくれているのに、何もわからず、とても切なかったです。早

くも「もう帰りたい！」と思いました。２回目のレッスンも不安で、トイレ

にこもろうかと思ったほどでした。しかし、３回目のレッスンの前に「そう

だ、予習をしよう」と思い立ち、予習をしてからレッスンに臨みました。する

と、聞き取れる単語が多くなり、びっくりしました。生まれて初めて、予習は大

切だと思いました（笑）。その後は、単語で言葉をつないでコミュニケーシ

ョンをとれるようになりました。完璧な英語を話さないと伝わらないと思

っていましたが、単語やジェスチャーで伝わることに気づいて、レッスンでも

積極的に発言をして先生に褒められるようになりました。 

留学中に、生まれて初めて「予習」が大切だと思いました！ 

 留学前、私は英語が苦手だし、英会話にも自信がありませんでした。そんな

私がなぜ留学をしたかというと、ある先生との出会いがあったからです。

先生は、私の中学時代の塾の先生です。先生は、高校・大学で留学をし、

大人になってからはワーキングホリデーで世界をまわっていたそうです。

海外での体験や、世界に友達ができたことを、とても楽しそうに話している

姿を見て、「私も世界に友達が欲しい！」と思ったことが留学しようと思

った理由です。行く前は英会話の面で不安もありましたが、「まぁ、なんと

かなるかな」と思っていました。 

英語が好きでもない、得意でもない私が、海外留学！？ 

２年生 グローバル特進コース 丸山 真澄 

韓国留学 ７月２８日～８月１０日（１４日間）  

留学中、５か国語を話せる先生が

いて、どの国の人ともコミュニケ

ーションがとれて、とても頼もし

かったし、とてもカッコいいと思い

ました。私も、今回の留学を通じ

て、もっと色々な国の人と関わり

たいと思いました。大学でも留学

をして、沢山の国の言葉を勉強し

たいです。そして、外国人とコミュニ

ケーションがとれる大人になることが

私の目標です！ 

将来の夢 

 私は留学生を対象にしたクラスで韓国語のレッスンを受けました。そこにはヨ

ーロッパの生徒が多く、他にもブラジル、メキシコ、チリ、中国、南アフリカなど、色々な

国から来た生徒がいました。韓国人の友達が出来たらいいなと思って参加した留

学でしたが、韓国だけでなく世界にも友達が出来ました。今でもカカオ（LINE の

韓国版）でフィンランド、イタリア、フランスの子と繋がっています。 

韓国留学で世界に友達が出来た 

 念願の韓国留学！ 韓国の空港について、ホストファミリーの家にタクシーで

向かいました。しかし、タクシーで降ろされた場所に家はなく、どこに行けばよ

いのかわからなくなりました。そこから２時間、私と一緒に参加した日本人留学生

と２人で韓国の街をさまよい、最悪野宿かなと思っていました。韓国語で書かれ

たメモを頼りに、家を見つけたときは、泣きそうになりました。 

着いてすぐに迷子になりました（涙） 

 私は小さい頃、韓国のアイドル「少女時代」がとて

も好きでした。今は「SEVENTEEN」と「EXO」にはまっ

ています。歌詞の意味を知りたいと思って調べてい

ましたが、自力では限界があると感じ、「韓国語を学

びたい」、「韓国に留学したい」、と思うようになりま

した。他にも、韓国料理も好きで、韓国の家庭料理を

食べてみたい！という思いもありました。上越高校

を選んだ理由も、留学支援制度が充実していたからで

す。入学後は絶対に韓国に行くと決めていました！ 

K－POPが好き！！だから韓国へ 

留学実績（平成２８年～令和元年度） 

長期留学…アメリカ（１名）、カナダ（１名）、フィジー（１名）  

短期留学…アメリカ（１名）、カナダ（６名）、韓国（２名）、マルタ共和国（１名）、 

イギリス（１名サッカー留学） 

海外研修…台湾（７名）、スロベニア（３名） 

海外ボランティア…フィリピン（４名） 

◎海外留学を希望する生徒には上越高校独自の留学支援制度があります。 

詳しくは上越高校（025-523-2601）まで 
 


